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短期难寻更高出价买家

双汇国际5月底宣布将以
71亿美元（包括史密斯菲尔德
债务）收购史密斯菲尔德，这是
迄今中国企业规模最大的赴美
投资案，由于体量巨大，这一收
购也被称为“惊天大收购”。

不过这一收购案一样是
好事多磨，阻力之一就来自于
史密斯菲尔德大股东投资基金
Starboard ValueLP。

上周五，Starboard Value在
美国证券交易委员会的备案中
则改变了立场，其表示，除非找
到出价更高的买家，否则它将
在本月24日的股东大会上，投
票支持双汇国际以45亿美元的
价格收购史密斯菲尔德，其仍
然相信有愿意出更高价的买
家，但在现有的时间条件下很
难找到。而CSC Securities（群
益证券）公司的分析师Liu Hui
称，对于史密斯菲尔德收购，不
太可能有人出价更高了。

这意味着双汇国际扫清
了收购又一大障碍。此前，双

汇国际收购史密斯菲尔德的
交易已获得美国联邦政府批
准。而双汇国际针对此次收
购案还筹备了 40 亿美元的融
资额度。

投票通过为大概率事件

完成这笔交易还需等待
史密斯菲尔德公司股东批准，
公司将于今日（美国时间 9 月
24日）举行股东大会对此进行
投票。双汇国际向记者表示，
顺利的话，预计最快将在北京
时间 25 日凌晨左右有投票结
果，届时将公布最新进展。据
悉，表决当日双汇只需得到超
过 50%的投票，就可以正式完
成这笔收购。

东方艾格分析师王小悦
表示，收购获股东大会通过的
希望很大。中投顾问食品行业
研究员向健军则指出，收购案
之后，短时间内双汇产品进入
美国市场的可能性不大，更多
的是史密斯菲尔德借助双汇的
渠道大规模进军国内市场。
王海艳 于梦露 南都供稿

HTC是非卖品

不久前，网传HTC由于销售
乏力、业绩下滑，正寻求收购方。
近日更有华为高管接受外媒采访
时表示，并无收购 HTC 的打算。
不过这一切都显得有些自作多情
了，王雪红向记者表示，HTC对自
己来说非常重要，“手机作为整体
移动互联网装置，它可以把我以
前做的所有核心技术放在里面。”
众所周知，在创立HTC品牌之前，
王雪红早已因创办威盛集团而名
动 IT 江湖。伴随 HTC 在智能手
机领域的崛起，她更被誉为女版

“乔布斯”。
王雪红表示，HTC在硬件和

软件方面的结合是做得最好的，
许多国外运营商的首款4G-LTE
手机，都是HTC的。“目前市面上
的 TD-LTE 产 品 主 要 是 三 星
note2，而这是一款升级产品。”

据 其 透 露 ，支 持 中 国 移 动
TD-LTE 的全新 HTC 旗舰机型
将在4季度上市。

高端手机营销乏力

本月初，由于公布的 8 月营
收较去年同期大降45%，HTC股
价创下了历史新低。加之公司3
名高管因为涉嫌泄露公司机密
被拘，二级市场表现并不好。

“我不看股价，那只代表过
去。”王雪红表示，当年宏达国际
从代工转向做品牌的时候，大多
数人都不看好，很多投资者都离
开了她们，但后来 HTC 成为了

“台湾股王”。
作为与三星、苹果同守高端

市场的品牌，她认为HTC高端手
机的功能非常多，但营销做得不
好。她举例称，当年HTC率先推
出手机全景拍摄功能，直到 7、8
个月之后苹果才开始用。后来，

苹果把这点放在了电视广告中，
大获成功，而HTC却没想到要这
么做。谈到营销，王雪红用得最
多的词是“学习”。

力挺CEO周永明

除了产品、研发和运营，近
来 HTC 的“人”也是业界关注的
焦点。今年初，HTC首席执行官
周 永 明 曾 表 示 ，旗 舰 产 品 新
HTC ONE 的销量要超过三星
Galaxy S4，但结果未能如愿。
且在不少媒体评论文章中，周永
明被推上了风口浪尖，认为其要
为HTC的“颓势”负主要责任。

不过王雪红则一如既往，力
挺周永明。“周永明是个非常好
的领导者，在发展 HTC 上，和我
理念一致。作为公司管理者，能
力非常全面。”言下之意，王雪红
并未动“换帅”的念头。
方南 南都供稿

昨日记者从双汇国际证实，在双汇国际并购案中持反对态
度的史密斯菲尔德（SFD）第一大股东——对冲基金
Starboard ValueLP改变立场，其近日表态，将投票支持
双汇国际收购史密斯菲尔德的计划，使这笔迄今为止中国
公司对美国企业最大的收购案成功率大增。此外，针对该
交易的股东大会将在今日举行，业内纷纷预测，交易获股东
大会通过是大概率事件。

女版“乔布斯”王雪红：

HTC不会出售
今年以来，智能手机商HTC的日子看上去不怎么好过——利
润下滑的财报，不断缩水的市值、“寻求收购方”的传闻、中国
区换帅、首席设计师出卖情报、苹果三星夹击……内忧外患似
是接踵而来。昨日，宏达国际电子(HTC)董事长王雪红在与
记者的对话中，就这些问题一一作出回应。她首先强调，
“HTC对我来说非常重要，不会出售。”在她看来，这并非情
感上的坚持，而是移动通信市场未来的想象空间太大了，不
可能割舍。她强调HTC比苹果、三星更具备创新能力，也承
认作为面向个人消费市场的终端品牌，HTC在营销上还要不
断学习。


